



Hallo Freunde guter Musik

Heute treffen wir uns alle hier auf der Bio-Finca bei Tom und Tobias zur mittlerweile über die Grenzen bekannten „Noche de Tapas“. Ihr dürft euch auch auf außergewöhnliche musikalische Unterhaltung freuen. Die Cariños, das sind Marion Hoffmann aus Bayern und Edgar Eddy Gomez, ein Original Mariachi aus Mexiko werden euch ihr Repertoire vorführen.

Auch wir möchten uns derweil bei euch vorstellen. Wir sind der erste Fanclub der Cariños und haben es uns zur Aufgabe gemacht, unsere Künstler bestmöglich zu unterstützen. Wenn euch die Musik der Cariños ebenso gefällt wie uns, wenn euch Marion und Eddy ebenso sympathisch sind, könnt ihr die beiden alleine dadurch unterstützen, wenn ihr euch zu einer Mitgliedschaft im Fanclub anmeldet.

Vollkommen unverbindlich und natürlich auf Dauer kostenfrei. WIR verlangen KEINERLEI Mitgliedsgebühren, damit man seine Künstler unterstützt.

Allerdings könnt ihr später sagen:
Wir kennen diese Künstler persönlich, wir waren direkt dabei.

Unsere Webseite könnt ihr hier besuchen:

<https://die-carinos-fanclub.net/>

Zur Registrierung geht es hier:

<https://die-carinos-fanclub.net/de/mitgliedschaft-de.php>

(einfach auf den grauen Button „Registrierung klicken)

Es würde uns freuen, euch bald begrüßen zu dürfen

Es freuen sich auf euch:



Eddy Edgar Gomez



Marion Hoffmann

Duo Die Cariños, c/o Uwe Pöpping
Av. de Galdar 7 Blq. 3 Pta 32
35100 San Fernando de Maspalomas
España/Spainien